

4月号

令和4年 4月 7日(木)

未来を創る



校長 石塚 直実

校長室前のチューリップやビオラの花々が光と風の中に揺れています。ソメイヨシノのピンクの花びらが吹き抜ける風に舞いあがり、ひらひらと落ちてきました。舞い落ちる花びらで学校坂はピンク色に染まりました。それは、まるでピンクの絨毯(じゅうたん)を敷きつめたようです。このピンクの絨毯(じゅうたん)の上に、子どもたちという地上に降りた天使が「可能性」という翼を背中につけて、きらきらと目を輝かせながら登ってくる姿が重なり、軽い高揚感を覚えました。

初めまして。今年度4月1日より、本校 川島小学校長として着任いたしました、石塚直実です。本日、新たに66名の新入学児童を迎えて、計413名 15学級でスタートを切りました。川島小学校のみなさん、入学そして進級おめでとうございます。そして、保護者の皆様、おめでとうございます。これまでの成長に目を細め、これからの更なる成長への期待に胸を膨らませていらっしゃることでしょう。また、地域の皆様、これまでのご支援、心より感謝申し上げます。今年度もよろしくお願い申し上げます。

今年度も本校の学校教育目標は『「ゆめっ子」の育成 ~ 自信をもてる自分をつくる、 信頼し合える真の仲間をつくる、地域に貢献できる人をつくる~ 』です。

この目標実現に向けて、次のような具体的な子ども像を目指して「ワンチーム川島小」となり ベストを尽くしていきます。

- ◇学び合い、助け合い、粘り強く取り組む子を育てます。(知)
- ◇自分を認め、仲間を認める子を育てます。(徳)
- ◇心豊かで、身体健やかな子を育てます。(体)
- ◇このまちや人を愛し、このまちや人につくす子を育てます。(公)(開)

「教育は、崇高な営みである」と言われています。それは、「教育とは子どもたちの未来を創る営み」であり、ひいては日本そして世界の未来を創る営みだからです。我々教職員は、子どもたちの夢を育み、未来に羽ばたく子どもたちのために全力を尽くします。どうぞ、子どもたちの未来を創るために皆様方の益々のお力添えを頂けたら、幸いです。

何卒よろしくお願い申し上げます。